

«Tronchu jusqu'au bout, mais un cœur grand comme ça»

Monsieur Georges-André TILLE

S'est endormi paisiblement dans sa 74^e année, entouré de l'affection et de la bienveillance du personnel de l'EMS Riond-Vert à Vouvry, à qui va toute notre reconnaissance.

Font part de leur peine :

Sa sœur et son beau-frère :
Antoinette et Aloïs **Besson** ;

Ses neveux :
Alain **Besson** et sa compagne Sabrina ;
Sylvain et Sandra **Besson** ;

Ses petits-neveux, et nièces :
Adrien, Vincent ;
Julie, Charlotte, Elias ;

Ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

Un merci particulier à ses amis :
Evelyne et Michel

Une cérémonie d'adieu été célébrée dans l'intimité de la famille.

Adresse de la famille: Antoinette Besson, chemin du Stand 2,
1407 **Bioley-Magnoux**.